

Con el interés de reconocer la trayectoria científica de estudiosos matanceros y el talento de jóvenes investigadores, especialistas de la Delegación Territorial de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, diseñaron dos nuevos premios provinciales que se entregarán en la Jornada por el Día de la Ciencia Cubana.

Para el lanzamiento de la convocatoria al Premio Honorífico *Juan Cristóbal Gundlach* y la Distinción *Manuel J. Presas y Morales*, se escogió como sede al Museo Farmacéutico de Matanzas, institución devenida paradigma de la ciencia, la historia y la cultura yumurina.

De acuerdo con las precisiones de la Doctora en Ciencias María de Lourdes Villalonga Santana, especialista del CITMA, las bases para optar por estos lauros ya se encuentran en el portal de la ciencia matancera y en proceso de socializar en todas las universidades de la provincia.

“Esta convocatoria está dirigida a todos los investigadores de las diversas ramas de las Ciencias Naturales, Exactas, Sociales y Humanísticas. La entrega de los premios será en la jornada de Matanzas por el día de la Ciencia Cubana”.

Por su parte el también doctor en ciencias Ercilio Vento Canosa, historiador de la Atenas de Cuba, destacó que al resaltar la obra de Presas y Gundlach, permite llevar al ánimo del matancero la obra de coterráneos suyos o de aquellos que tuvieron a Matanzas como escenario de su trabajo científico, hoy patrimonio de esta isla antillana.
(Tomado de Radio 26)